



**“EJERCEREMOS LA MAYORÍA”, ADVIERTE PADIERNA**

# Avanza credencialización para LXVI legislatura en San Lázaro

**¿Diálogo?.** Asegura que están dispuestos a escuchar a la oposición, pero la palabra final la tendrá el oficialismo

JORGE X. LÓPEZ

Al presentarse a realizar su trámite para obtener su credencial como integrantes de la LXVI legislatura, la diputada electa, Dolores Padierna (Morena), dijo que siempre estarán dispuestos al diálogo con la oposición, pero advirtió que harán uso de su mayoría calificada.

Este miércoles inició el proceso para tramitar su credencial los diputados de mayoría relativa que conformarán la LXVI legislatura que comenzará el próximo 1 de septiembre.

El contar con la mayoría califica-

da por parte de la izquierda, aseveró Padierna, es una gran responsabilidad que los llena de seriedad, humildad y “demasiado trabajo”.

En las reformas constitucionales que se discutirán próximamente, abundó la morenista, no importarán los partidos, sino el beneficio para el país y la población.

“Vamos a platicar con la oposición, es la primera vez que las derechas no llegan ni siquiera a un tercio de la composición de la Cámara y por lo tanto espero que de ellos haya una nueva actitud de humildad, de diálogo. Nuestra única limitación en la toma de acuerdos es lo que ofrecemos en campaña”, expresó.

Sobre la reforma judicial sostuvo que se atendieron muchas de las propuestas que se hicieron de cambio, incluso del propio Poder Judicial.



**POSTURA.**

La diputada electa, Dolores Padierna (Morena), aseguró que contar con la mayoría es una gran responsabilidad y que requiere de “demasiado trabajo”.

CUARTO SURCO

Una de ellas, comentó Padierna, fue la sugerencia que se hizo al inicio de los foros de hacer la elección escalonada y no hacer una votación para todos los cargos en una sola jornada el año próximo.

“Yo celebré que Morena haya abierto la discusión y el debate y haya sido

sensible a varias propuestas que no venían en la iniciativa”, comentó.

Descartó que la composición de la siguiente legislatura con una mayoría absoluta del oficialismo se parezca a las legislaturas de hace 30 años cuando las dominaba el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

En aquellos años, explicó la morenista, no había democracia, era un partido único, no contaban las minorías y la ley era muy débil.

“Hoy no, hoy tenemos una Ley muy fortalecida, un pueblo muy consciente que fue deliberado que nos dieran esta mayoría calificada, y vamos a hablar, ellos nunca nos voltearon a ver cuando fuimos minoría, nunca aceptaron una sola propuesta.

“Ahora estamos aceptando muchas propuestas, nuestra única limitación en cuanto a tomas de acuerdos es lo que ofrecimos en la campaña, porque al pueblo no se le engaña”, comentó Padierna.



**Es la primera vez que las derechas no llegan ni siquiera a un tercio de la composición de la Cámara y por lo tanto espero que de ellos haya una nueva actitud de humildad, de diálogo”**

**DOLORES PADIERNA**  
Diputada por Morena